

● 青ジャケットとの出会い

我流スノーボード暦 10 年にして、「一通りターンをしたり、トリックも出来るようになったから、そろそろスノーボード止めようかな?」と思っていたところ、友人が「黒姫に行きたい」というので付き合いで行ったのが今から 2 年前。一緒に行った友人は、雪の結晶がくっきり見える、真っ白なパウダースノーが滑りやすくお気に入りだった様子。私はいつもどおり流して滑っていたところ、青ジャケットを着たやけに上手いスノーボーダーに遭遇。こっそり後ろをついていたら、同じターン弧を描けないではありませんか!! 正直カルチャーショックを受けました。今まで我流で滑っていたのは一体なんだったのか?と思うくらい、青ジャケットの方は上手かった、いや凄かった。滑りに衝撃を受けたので、後日スクールに行き、レッスン制度や JSBA の検定制度があることを知り、黒姫スノーボーディングスクールに入ってチャレンジしてみることにした。

(後で知りましたが、青ジャケットの方はインストラクターだったようです)

● FUSION に入会するメリット

①スノーボードが上手くなる、そして楽しくなる

- レッスン料を支払うので当たり前かもしれません、スノーボードが上手になります。特にターンは劇的に変わります。カービングはもちろん、板に対する働きかけ方を基本から学べるので、結果としてトリックやエアーも上手になります。私は JSBA バッジ 2 級からスタートしましたが、レッスンで言わされたとおりに滑って、2 シーズンで JSBA インストラクター B 級まで取得できました。目標を持って、その目標に向かってレベルアップしていく過程は大変楽しいです。一時はスノーボードを止めようかと思ってましたが、止めなくて良かったです。

②効率の良いレッスンと確かな指導力

- 確かな指導力・技術を持つ校長自ら無線でレッスンをしてくれるため練習が効率的で、時間に無駄がないです。「専門家」と呼ばれる方は世の中に多くいますが、「情熱のある真摯な専門家」はそうはないと思います。スノーボードに対する真摯な姿勢、圧倒的な技術力、指導力がある方のレッスンがあったからこそ、短期間で上達することができました。B 級試験には学科試験と面接がありましたが、その対策についてもスクールで見てくれるので助かりました。

③ 入会すると、スノーボードが大好きな仲間が出来ます。

- スノーボードは、基本的に個人競技ですが、同じ目標を持つ仲間がいる/いないでは、目標を達成する楽しみも大きく変わってくると思います。スノーボード大好きな方が集まるので、男・女問わず仲間ができ、レッスン日以外には一緒に滑りに行ったり、オフシーズンは懇親会を開いたり楽しくやっています。ひとたびスノーボードを離れると、皆さん社会人ですのでビジネスの話も出来てしましますし。懇親会にはスクールの先生も参加してくれますので、人脈も広がり大変有意義です。

● 注意事項

- グラトリやレール等のトリックを集中して練習することは現メニューにはないです。…ですが、スノーボードの運動要素を基本から学べるため、結果としてトリックも上手になります。私の場合は、とくに回転系/プレス系のグラトリが楽になりました。ポジショニングを基本から教えてもらえたからだと思っています。私は週末ボーダーですので、週 1 日は黒姫でレッスン、週 1 日は、パークメインのスキー場でフリーラン(エアーやトリック)をしていました。
- のめりこむと、家でも鏡の前で練習してしまいます。あまりやり過ぎると、家族から白い目で見られますので注意が必要です。中には家族も巻き込み、夫婦で入会している方もおりましたが。

…というわけで、毎週日曜日のレッスン料 50,000 円以上の価値を得られる良いスクールだと思います。